



手を洗う時は、袖をまくると濡れないんだって!

「ストレッチマン・ゴールド」の番組を定期的に視聴し、生活習慣や身だしなみ、友だちとのかかわり方などをみんなで考える機会を作っています。



1学期にした手洗いもしっかりと身につけています。



揃えたら、次の人が履きやすいね!



次代わってね。

その次私ね!

番組の視聴を通して、どうすれば気持ちよく過ごせるのか、自分たちで考え、行動できるようになってきました。



ガタンゴトン線路の上を走るよ!



# 放送だより うさぎぐみ

## 認定こども園真美ヶ丘東幼稚園 NO.2

ブロックで電車を作ることが好きな子どもたち。遊びの中で友達とのかかわりが増え、1人での遊びから複数人が乗れるよう、どんどん長い電車ができてきました。

日々の遊びを動画に撮り、映像を視ながら、遊びの振り返りをしています。自分の遊びを友だちに紹介し、刺激を受けたり、翌日への遊びへとつなげられるようにしています。



ポテトください!

乗り物ごっこで遊んでいるうちに、踏切を持つ役割を子どもたちがしたり、必要なものを考えて作ったり、他クラス・他学年のいろいろな人とかわり、やりとりを楽しんだりする姿が見られるようになってきました。

このような姿から、段ボールの電車を用意しました。



おもしろそう! 私もやってみたい!



まもなくすべり台駅です

駅を作ろう!!

